

---

Empresa

# Ayco aumenta pérdidas en el primer trimestre, hasta 361.000 euros

La inmobiliaria cotizada ha facturado 3.000 euros entre enero y marzo. La compañía asegura que “la cifra de negocios no es significativa, dado que las obras prosiguen su marcha”.

---

EjePrime  
17 may 2019 - 11:30



Ayco aumenta pérdidas. **La inmobiliaria española cotizada ha duplicado sus pérdidas en el primer trimestre.** Entre enero y marzo de 2018, la compañía obtuvo un resultado negativo de 161.000 euros, una cifra que ha crecido hasta 361.000 euros en el primer trimestre de este año.

Los ingresos de la compañía, por su parte, han alcanzado los 3.000 euros entre enero y marzo de este año. **“La cifra de negocios no es significativa, dado que las obras prosiguen su marcha esperando que se puedan entregar a lo largo del próximo trimestre”**, asegura la empresa en un comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/ayco-aumenta-perdidas-en-el-primer-trimestre-hasta-361000-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

Este trimestre, **la empresa ha ejecutado la opción de compra que tenía sobre dos parcelas ubicadas en Calahonda**, en Mijas (Málaga), ampliando la promoción de viviendas para primera y segunda residencia. En estos meses, también se ha formalizado las obras de urbanización para la promoción en Calahonda.

En mayo, **la empresa vendió el Hotel Byblos Andaluz**, también ubicado en el término municipal de Mijas. La venta del complejo incluye el hotel, un edificio destinado a un centro de spa y un inmueble de instalaciones deportivas.